

学校へ行こう

市内各地で雪が積もった1月13日に取材。雪だるまと一緒に撮影しました。



図書館に行こう

● 開館 午前10時～午後6時
● 休館日 毎週月曜日
● 問い合わせ先 串間市立図書館 館 ☎ 72-11177
※蔵書点検のため2月22日(月)～26日(金)は休館いたします。

【今月の新刊】

俺、リフレ (ヒキタクニオ) TRIP TRAP (金原ひとみ) 明日、アリゼの浜辺で (秦建日子) 世界は俺が回してる (なかにし礼) 鳥有此譚 (円城塔) 元禄百妖箱 (田中啓文) 十字架 (重松清) 水死 (大江健三郎) 難民探偵 (西尾維新) ふふふふ (井上ひさし) きままな娘がきままな母 (藤堂志津子) 欧亜純白1・2 (大沢在昌) 駅路最後の自画像 (松本清張) つくも神さん お茶ください (畠中恵) 抱擁 (辻原登) 夜明けの橋 (北重人) リライブ (小路幸也) 達成の人 (植松三十里) まねき通り十二景 (山本一力) わたしはじり玉 (山崎ナオコ) わたしはじり玉 (山崎ナオコ) 私のこと、好きだった? (林真理子) おぼろ月 (谷村志穂) 赤報隊始末 (東郷隆) 火の闇 (北重人) Yes - お父さんにラブソング (川上健一) 10 - ten - 俺たちのキックオフ (堂場瞬一) 地球最北端に生きる日本人 (武田剛) 知識が増える辞書引き術 (深谷圭助) じぶんの本 (松成真理子)

2月のテーマ展示

「ノンフィクション」



ノンフィクションとは、史実や記録に基づいたものをさし、闘病記、事件、歴史に基づいた本など種類はさまざまです。病と闘った人々、スポーツ選手の葛藤、過去にあった壮絶な事件の真相など興味のある分野を手にとってみませんか?

地

球が回っているって、ほんとう?



布施 哲治 / 著

月の形はなぜかわる? 地球は太陽のまわりを回っている? 太陽はボールみたいに丸いの? 夜空にかがやく星はいったい何? 太陽系天文学の研究者が、地球・月・太陽に関する「なぜ?」にやさしく答える、小学生のための天文の本。

罪火



大門 剛明 / 著

伊勢の花火大会の夜に起こった悲劇。元派遣社員の若宮忍は、なぜ、恩師の娘である中学2年生の花歩を殺めてしまったのか。人間の罪と葛藤、そして衝撃の結末を描く。社会派推理の新星が紡ぐ心揺さぶる叙述ミステリの傑作!

交流員レポート

第8代国際交流員ジュリアンの日本体験記

お正月

今年はお正月になりました。小学校のときに楽しみにしていた餅つきや初詣など堪能できてとても楽しかったです。大晦日の夜、テレビの一番を見ながらビールを飲み12時に近づくとつれてテンションも上がり、年越しそばを食べました。12時過ぎに除夜の鐘が聞こえてなぜかとても落ち着きました。年越しに名古屋に遊びに行ったので、初詣は上野天満宮という神社に行きました。名古屋と言えは熱田神社ですが、何時間もならぶことのない近場の神社にしました。それでも人が多く、神社の敷地内に入るのに20分ぐらいかかりました。ドキドキしながらおみくじを買って開いたら大吉、思わず声を上げてしまいました。大晦日の夜名古屋は大雪で元旦は一面真っ白、とても幻想的な景色でした。今年も期待できそうですね。



今年はお正月になりました。今となっては一つぐらい買っとけば良かったなと思います。お正月は食べ物もおいしいですね。日本に来て太ってばかりいるの思わずバクバク食べてしまう自分がいました。正月は年に一度だからと自分に言い聞かせてお節、もち、ぜんざい、お雑煮のフルコース。ニュージールランドではお正月といっても何も無いので、とても懐かしく楽しいお正月を過ごせました。



覚王山日泰寺にて

This month's expression 今月の表現

I am a ○○.

わたしは○○な人。

Example: I am a cheapskate.

例: 私はケチな人。

歴史と伝統のある学校です

さまざまな体験や交流を通してたくましさを養っています。

今回紹介する笠祇小学校(山本征志校長・児童7人、職員7人)は笠祇岳のふもと、自然豊かな環境の中にある学校です。長い歴史と伝統のある学校です。笠祇小学校の歴史は古く、今年で創立134年目を迎えます。また、古竹地区に古くから伝わる「てべす踊り」を踊りやすくアレンジした「子どもてべす踊り」として伝承するなど、伝統芸能の伝承活動を通して自分たちのふるさとの良さも学んでいます。

子どもてべす踊りとは、手拍子と太鼓の音に合わせて、手で拍子を取りながら手の動きで歌詞を表現するという素朴な踊りです。手や足の向きや動きなどを上級生が下級生に熱心に教え、これまで20年以上に渡って伝承活動に取り組んでいます。毎年、秋季大運動会や串間市小中学校音楽会、学習発表会などで披露しています。この「子どもてべす踊り」を踊ることによって、子どもたちの心の中にさらに郷土を愛する気持ちが育っていくことを願っています。

地域の伝統芸能を受け継いでいます。



子どもてべす踊り

「てべす踊り」の「てべす」とは手拍子のこと、何も持たずに太鼓の音に合わせて、手で拍子を取りながら手の動きで歌詞を表現するという素朴な踊りです。手や足の向きや動きなどを上級生が下級生に熱心に教え、これまで20年以上に渡って伝承活動に取り組んでいます。毎年、秋季大運動会や串間市小中学校音楽会、学習発表会などで披露しています。この「子どもてべす踊り」を踊ることによって、子どもたちの心の中にさらに郷土を愛する気持ちが育っていくことを願っています。